

Melissa también celebra sus 15 primaveras.

Última actualización: Miércoles, 21 Octubre 2020 16:32

Visto: 632

Melissa es una niña discapacitada que vive en el hogar de Impedidos Físicos y Mentales de Camagüey, ella llegó a la entidad con solo 10 años de edad, pero desde su llegada se ha ganado el cariño y afectos de los psicopedagogos, defectólogos, enfermeras y demás trabajadores del centro. Su vida en el hogar se desarrolla favorablemente tanto emocional como físicamente, aquí cuenta con todo el cuidado y atención que lleva una niña con sus discapacidades. Estos centros médicos constituyen unas de las obras más humanas de la revolución porque demuestran que estos pacientes se les puede dar amor y que no están solos, todos ellos en conjunto con los trabajadores del centro forman una gran familia y muestra de ello fue la fiesta de 15 años que se le celebró a Melissa, rodeada del cariño que todos le profesan y donde cada uno puso su granito de arena para hacer posible este homenaje, convirtiendo a las enfermeras en peinadoras y maquilladoras, a los directivos y demás trabajadores en fotógrafos y acomodadores en fin todos de una forma u otra apoyaron para que Melissa fuera una quinceañera feliz.